

Tip

## Bildhauer und Bildkunst

Mit der bildenden Kunst kam er erstmals als Kind in Berührung, als er seinem Vater, einem Stukkateur, Modell stand für die Putten der barocken Klosterkirche von Disentis GR. Heute zählt der Liechtensteiner Georg Malin zu den kreativsten Bildhauern der europäischen Gegenwart. Seine Skulpturen, Reliefs, Porträtköpfe und Ausstattungen von Kirchenräumen hat nun der Zürcher Fotograf Hans Gerber in ein Gesamtkunstwerk verwandelt.

(«Malin-Skulpturen»,  
Benteli-Verlag, Bern, Fr. 85.–)



Georg Malin  
und zwei  
seiner Werke  
in Bronze:  
Fürstin Gina  
von Liechten-  
stein (1984)  
und ein  
Tabernakel  
(1979).

